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Cominador e irremitente (ci)periódico do Grêmio Politécnico
Escola Politécnicci, setembro de 1992 - Ano Xl - Nmero 216

POLITRECO: 0 QUE ACONTECEU?!
Sc vocj O calouro, deve ter percebido quc cxiste um jornal na Poll. () tal "Pothreco ''. Sim. verdadc que c/c

swu pouco. so Irês vezes nesse ano. Sc você é veterano, deve esiarperguntando o que aconlcci.

Afinal, forarn quinze ediçôes no ano passado 'mtha tic urn a cada duas sernanas). No segundo seniestre c/c/ui
sernanal. Em outros anosjá/oi senianal o ano tot/u.

Acrediie ozi não. o Politreco t urn dos ,sornaic flhll uhi! , !us /a (ISP. ini quase dcz anos, niai.v dc tlu:enu).s

numeros e uma tradiçâo marcante na Poll.
0 Po/lireco é um grande motivo de orguiho para a (iremjo. I	 ' ilc'c estar querendo sal'er/)Orql!L' 005 fCfliO.'

jnil,licados tao poucos Politreco 's.

A resposta é simples: [a/ia genie.

A produ cáo de urn jornal é tarefa coniplexa e trabaihosa: reco/her os artigos, digiiá-!os, organ::a-lo.s.

diagramar, imprimir, rodar na grcfica, gram pear, disiribuir... E muila coisa para ser jeita por zima pc.ssoa so.

Alérn disso, ha o prob/ernafinanceiro: o Politreco é caro, e para viqbzlizá-lo sernanalmenie é precvu tra:i'r

anunciantes. Epara isso é preciso genie tam bern.
Atenda ao nosso pedido: venha colaborar corn o Politreco. VENt-IA NO DIA 08110 IIINTA-FEIX-L-A yl

131-I. NA SALA 14 DO BIENJO. Irenios con versar corn todos que querem colahorar con; ooi-nal. PartIc:/k'

NOVOS CONVENIOS
DO GREMIO: MAIS DE

$00 LOCAIS COM
DESCONTOS PARA OS
POLITECNICOS PG. 2

REUNIAO
POLITRECO

DIA	 -
08/10
13H

SALA 14
BIENIO
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Editorial 0 Para ler)
o Pohtreco e urna atjvidade fundamental do Grêmio: é o ünico rneio de comunicaço entre todos os alunosda Poll.

Essa comunicaçâo é fundamental porque é a ünica forma de levar aos alunos temas importantes.

Urn born exemplo disso e a "Comissäo de Modernizacâo Curricular". Trata-se de uma comissão cnada pelo nosso diretor. prof. Francisco
Landi. para "modernizar" os curriculos da Poli. A comissão é formada por urn protessor de cada urn dos treze departarnentos da Esola, c
NENHUM representante dos alunos.

A idéia original era reeditar o Forum Politécnico, evento ocorrido cm 1968, organizado pelo Grêmio c quc reuniu prnfessores. alunos e
engenheiros para rediscutir a Poll. Oresultado foi hastante positivo. mas nâo foi inipiementado devido ao regime militar. A comisso iria
somente dar subsidio as discussOes do II FOrum Politécnico.

o que acahou acontecendo d que atal comissão setornou o FOrum em si Ha dois anos cia está elahorando urn grande proicto de mudanca
(viaiaram para a Europa c tudo mais). Requisitamos olicialmente urn lugar para urn representante dos alunos que pudesse ao menus nos
lransmitir as discussOes d.i CIVIC. isso fot RECUSADO lerminanternenic pelo diretor e pela cornissão

o prohlema e que a c'missão estâ propondo é bastante polémico: curso senado, penodo integral. dois meses de fénas por ano, opcào de
curso depots do vestihuLu Uma das principais conclusOes da comissäo dos treze professor es, e que o aluno da Poll estuda POUCO.

Precisarnos estar atentos por dots motivos: primeiramente para não aceitarmos mudancas em pacoles prontos" e scm discussäo. e cm
segundo lugar para nào eaiimos nurn discurso vazlo e desinitivo.

Se querernos nos inscnr na discussâo das mudanças curriculares na Poll. precisamos trabaihar: organizar debates. foruns de discussão.
seminñnos. etc 0 GrCmio pode. corn a sua ajuda. organizar muitos eventos nesse sentido. Nos procure'

ouIo BIIksein eléOico, e presIerte do Gr6mlo Polltècnlco.

REFORMAS
NO GREMIO

SALA 14
A sala 14, ha sdculos em reformas. foi finaimenie inaugurada.

.\ sala é dividida entre urn auditOno de 40 lugares ondc teremos
sessOcs de videos e cursos)e urna salade estudos. Fica no P' andar
Jo 131ênio. em frente a escada

SALA 15
A sala 15 destina-se a diretoria do (iremlo. mas e pouco usada

por nio ter uma boa infracstrutura. lLstamos imptantanGo essa
ctrutura. de modo a fazer corn que a sala scia dc fato a central
1c tntormacocs da diretona do (irmlo. Instalamos telefones
mcihore. vamos organizar os arquivos c instalar urn
niicrocomputador. Esperamos que corn isso a sala fiquc
rermanentemente aherta c hahitada por pelo menos urn diretor

i1' Grêrnio, dando atendimento aos aluno

SALA 16
Adquirimos a] guns equipamentos de laicr para a sala k: mesa

de hilijar e peholim. Fizemos algumas retormas na secretaria para

rnc]horar urn pouco 0 aspecto visual e organizacional. Instalarnos
urn sisterna de KS que facilita enormemente a comunicação Cfltie
a salas e suhsutui Os arcaicos c inaudiveis a pareihos teletonicos
ouc tinharnos. Esperamos para breve reformar a sala e modernizar
os rncveis. ia hem antigos

Continuarnos corn os serviços hahtivais Cluhe do Disco.
emprestimo de revistas, tornais e logos. arquivo de provas,
eniprestimo deregua 'T etc.. tudo a cargo de nossa
cl)cienhisslma s&,1etarla Selma

LOJA
A io;a deve ter o seu espaco titil dobrado. Organizamos a sala

ao lado da loia, que servia romo urn deposito. e vamos aproveitar
o espaco para meihorar 'as instalacCcs. Pretendemos conseguir
novos locatarios (dcixc sua sugestho na urna do Politreco),
aumentar o espaco de circulacão e Oar urn ar mats profissiona'
a iota do Grémio e aos locatános A tocadora de video, a

.105 doces c a Comphaus intormatica estho sendo hastante
r'rocurados

0 Brasil passado a limpo
A vitoria do im peachment tras urna nova chance para Brasil

Estavamos, ha aleuns meses. totalmenic desacreditados do pais e das

instituicOes.
A CPI e todo o processo de impeachment mostrararn que o pai

sobrevive: no somos todos seres amorfos e alienados.
A participacào estudantil tot marcante. mas polemica. Alguns dizem

que fot moda", outros dizem que fot o renascimento do movimento do
estudanics. A reandade deve estar entre esses dots extremos. 0 que
cello é quc temos uma otirna chance de reconstruir de verdade o ME
Muitos estudante acordaram para as suas entidades. redescobriram a
politica e o gosto de trahalhar pelos centros acadêmicos c grémios

Sc esses estudanes começarern a trahaihar pelas entidades. s
conseguirinos aglutinar as pessoas em tomb da discusso politica e
acadtmica, certamente esse mornento terã sido urn grande impulsv
inicial. Se nos acomodarinos a situacäo. se  nao conseguilmos inscnr a

entidades na discussão cm nos-colior. se nao Interessarmos os estudante
para essa discusso. ento esse momento iio seta nada mats do que

,	 ?Q

rNVENIOS DE
DESCONTOS DO

GP...
.4trarês de urn convtnio corn o Sindkato do Engenheiros no

Estado de Säo Paulo (SEES?), o Grênio Politécnico incorporau I

todos I os convênios do Sindica2 para os seus: asiociados. Isso

significa mois de 300 ' locais onde a as.sociado do Grêmio terO

desconto, desde wsislência médica ate ln'rañw, papelarias, cursos

de ltnguas, etc. E urn ocordo ba.uante :niportante que valoraza

carteirinha do Grêmio

Quern ;iào J i S cio pi'de se associar na said 16. Existe tim cartao
plástico especial icorno carto de hancoi que serd ernindo em nome
do aluno e que dewrd ser uci/izado Junta corn a carteiripth,z. Pegue
umformulririo e lera a sala 16 ou aa sell cntrinho. U code ma com a
usia de todos Os convênios estO disponiwl no solo 16.
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0 que faz o Grê mio Politer cnico? (2)
Diretorta do GP

Essa è uma pergunta que muitas vezes se
faz na Poli? 0 que faz o Grémio? Qua] a sua
funçäo?

Essa série de artigos tern por objetivo
informar os alunos sobre os principais açOes
do Grêmio, que, afinal, é a entidade dos
alunos dessa Escola.

Dividiremos em trés partes o Lexto dcssa
ediço Politica (I), Serviços c
Adrninistração (H) e Problemas Graves (III).

I) Politica
Sern düvida alguma o maior

acontecimento politico do ano tern sido as
manifcstaçOes do "Fora Collor" 0
movimenlo estudantil, depois de anos de
letargia e inexpressividade. de repente
passou as manchetes dos jornais tumando
frenic do moimento.

C) GrCrnio participou ativarnente desse
processo. cm vanos momentos. Lm primeiro
ivar. temos acompanhado e participado de
todas as instàncias do movimento estudantil.
desde os Con gressos da UNE ate o Conseiho
de Centros AcadCrnicos da USP, fazendo
contato e promovendo intercàmhio corn
diversos outros CA's da USP e de fora. Corn
relacao ao "Fora Collor", promovemos urn
piebiscito (no Biénio e na Civil) que teve a
participaco que mats de 600 alunos. A
posico dos alunos foi maioritariamente pelo
Impeachment

Realizamos ainda uma assembleta para
discussão do terna e organii.aco di
caravanà" da Poll para a passeata do dta

25/08. Passamos nas classes e Duhhcamos
urn Politreco Especial falando sobre
assunto. Fizernos 500 adesivos cm apoio a
impeachment que iá est5o scndo
distrihuidos. Participamos. ainda. do Corn ité
'F ora Collor" da USP. do Mo
'Universidade Contra Collor' dos dia 3 I/OS

c de reuniAo em conjunto corn a A[)USP para
a organizacAo do ato. Muito ainda precisa ser
leito, tanto para aprovar o Impeachment
quanto para trazer essa discussio ao
cotidiano dos Politécnicos. Estamos abertos
as sugestOes e pretendemos continual
trabaihando nesse sentido.

Participamos tambCm da coordenacao da
campanha da chapa "Corpo Ativo",
candidata ao Conseiho Universitarto. A
chapa ganhou a eleição elegendo todos os 15
representantes corn larga margem de

vantagem
Realizamos em conjunlo corn outros

CA's (FEA. Direito, Historia. Letras.
Farrnãcia. FAU) o seminãrio "Estado.
Mercado e Desenvolvimento". corn as
presencasde Delfin Netto e José Serra no dia
de encerramento (foram nove eventos. de 12
a21 deagosto).

II) Serviços e Administraçâo:
Algumas melhorias nos servicos d'

GrCmio Politecnico:
-Concluimos a reforma da sala 14, que

agora abriga a salade estudos e urn auditori
corn video e TV

-Adquinmos novos jogos para a sala de
Vivéncia (16). como o pcbolim e a smuca

-Instalamos urn novo sistema de
telefones, substituindo os terriveis antigos
apareihos. Ternos agora urn KS.

-Reformamos a loja. Agora cia tern uma
Video-Locadora (corn ótimos precos). a

famosa "'Fla dos Doces", Inforrnàtic.
(equipanlentos c suprimentos). agasaIho
Iivros subsidiados. papelaria hasica.
quadrinhos nacionais c importado.
revelacAo de foto. etc. Estamos concluindo a
segunda pane da reforina que prevé urn
aumento de 300/o na area destinada a Lot:.
onde esperarnos incluir novos serviço
(cstamos aceitando sugestOes.

-Arrumamos todos OS depósitos
arquivos do GrCmio. dando uma meihor
Impressâo as salas

]ercmos. ainda em setembro. urn nov'
serviço atravCs de urn convCnio proposk'
pelt) (IP ao Sindicato dos Engenheiros. todu
os s cios do Grêmio passarn a ter todos os
descontos dos socios dos Sindicato. lss
significa mats de 300 instituiçOe
assisténcia mddica. Iivrarias. papelana'

cursos, etc.) quc ofciecerào descontos aos
Politécnicos. Para ter direito aos desconio.
hasta apresentar a carteinnha do GP e
"Cartão do Engenheirand .. (sera
semelhante a urn cartäo de banco. corn
nome gravado C) Cartào sera
personalizado. Os interessados devern
procurar a sala 16 do GP e preencher urn
forrnulario simples

HI) Problemas graves:
a) Pendências Judiciais
0 Grémlo to] processado ha muito anus

por diversos motivos. tendo perdido vano'

processos milionários. Os processos provem
do antigo Cursinho da Poll (cursinho
comcrcial administrado pelo GP) e se
arraslarn ate hoje. Ternos pago mats de US$
12.000,00 pot ano (cerca de Cr$
80.000.000,00), o que sufoca virias
atividades e iniciativas, alérn de consumir
tempo e MUITO (MUITO MESMO)
dinheiro. Em 1992 pagarnos as parcelas das
dividas trahalhistas e entramos em
negociaco para quitar a toda a divida
(faltarn Cr$ 45 milhOes), livrando assim o
Grémio, de uma vez pot todas. do enorrne
peso financeiro das pendéncia judiciais

b)Casa do Politécnico
A Casa do PolitCcnico é urn eternu

prohiema para as várias gcstOcs quc
atravessarn o Grémio

Trata-se de urn edificto de 9 andares no
centro da cidade, construido pelo Grèrnwi na
decada de 40/50, que serviria como moradia
estudantil.

Ocorre quc a parur do final da decada de
70 a Casa passou ahrigar alunos de toda a
USP e foi ficando cada vcz mats autOnoma
Ha alguns anos cia passou a ser hahitada por
pessoas scm vinculo corn a tiSP c fui
decaindo vertiginosamente

Hoje eta se encontra nurn estado fisico
pCssimo. tendo ocomdo inclusive incéndios
A Casa come risco irnincnte de interdiçAo
pelo CONTRU e acumula dividas de mats de
100 rnilhOes (IPTU. CONTRU. Eletropaulu.
Sahesp. etc.)

l)uranie o ano. pal'a tentar viahilizar urn
rcforma,contactamos a Secretaria de I;stau
da Cultui'a, propondo urn proicto conlunh.
onde pane do cdilicio seria utilizauo corn
"Centro Cultural" A SEC nao aceitoli
prol Cti'

Tivemos reuniOcs Corn todas a'
autoridades c pessoas envolvidas (direta uu
indiretamcnte) no problema. Secretan.
Municipal dc Cultuna (Marilena Chaw'
Reitonia da (3SI. COSEAS. CONTRU C]ve.
de Freitas . IT etcitura Luiza Erundina
moradores. advogados. engenheiros. ci ...

A soluçao ainda parece distante. ja qu:
quaiquer rectirsu ito cotres publico cst
intirnarnente hgaJo as eleicOes de outuho
Esquanto espenamos as elcicöes. estamu..
conversando corn cis moradores na
assernhleias da Casa e iremos propor pat
todos Os candidatos a prefeito que s.
comprometam a colahorar concrctarnente n.
rccuperacao desse patrimonlo dl

rno'imenio estudantil e da sua entidauc
Casa do PoIite4icu

(.'enas dos prO.virnos capitulos: reforrn;
coniábil do, 'Grë,,iio. Cursinflo do j'o_
arucula(ao corn a repre.senlacão thscente.

nova'' sala Ia. diretoria. aquisicOes th:
gestoo, etc. etc. etc... (paro qua/que'
info rrna cáo adictonal. nos procure!;
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A funpo ünica do	 1m Pocta nzi
Vestibular	 mecatronica

Luis Fernando Og

Não é função do
Vestibular selecionar
alunos em melhores
eondiçöes econômicas
para a Universidade. Esse
método seletivo foi
instituido, unicamente,
para semr como sistema
avaliativo dos alunos
ingressantes no nivel
superior. No entanto.
observa-se que as
meihores faculdades do
pals. que são gratuitas,
possuem como maioria
absoluta estudantes
pertencentes as classes
ccunôrnicas mais privilegiadas

])urantc a Idade Media. Os poucos livros
cxi stentes tcavam confjnados nos mosteiro'
determinando que apenas os eclesiasticos
tenarn direito a uma cultura diferenciada.
PorCm, essa situação não era causada por
motivos religiosos, mas sim pela filosofia
dominante na época: a escoléstica, que em

Obvio e Ulu-
lante

Surpresa e perplexidade tornaram conta
da comunidade cientifica internacional

Recentes pesquisas realizadas pela
UCLA (Useless Culure & Limited
Acknowledgemen(s) na area do
comportamento hurnano mostraram que
99.99% das pessoas dormern de oihos
1chados: e mais: todas elas preferem dormir
deitadas. não se sahe ao cerlo se os dois fatos
cstao relacionados, acredita-se que a o
dormir as pessoas estejam num estado
chamado "sono", masporenquanto issonao
passa de uma hipôtese que esta sendo
estudada exaustivamente pela equipe do
prof Mazéh Klárhu que promete novas e
ininganies descobertas nesta area. Diz o
pesquisador que o objetivo final dos estudos
e provar cientificamente a existência das
camas, ohietos mirsteriosos que, segundo
al gumas lendas, d usado cm 80% dos casos
Para dormir, mas para isso - diz ele - ainda
sera necessàrio urn longo penodo de testes e
expenéncias."

o prof' Mazéh e sua incansável equipe
continuam trabalhando para desvendar mais
essa ate agora desconhecida face do
comportamento humano.

o prof' Mazéh Klárhu é PhD em
'Useless Culture" e professor do "Of

Course" da UCLA.

linhas gerais preconizava que apenas os
religiosos teriam o direito a uma educacAo

baseada sobretudo na
cultura dos livros da
Antiguidade Clássica.
Hoje, no Brash,
encontra-se urn ensino
püblico totalmente
deteriorado	 em
v I r t u d e
indiretamente, da
atual situacão da
distribuiçao de renda
no pals. Esse quadro
lamentável, por outro
lado, e muito recente e
de constituicão lenta.
Ao longo dos ilumos
anos, observou-se no

Brasil a queda da qualidade do ensmo
publico e uma crescenic crise cconômica
generalizada que aietou praucamente todas
as atuais instituiçOes piiblicas, inclusive o
ensino.

Dessa forma, conclui-se que as
distorçOes das classes económicas no nivel
superior e produto de todo urn sistema

Luis

A arte coexiste absolutamente dentro do
mundo fisico. Releva-se, no entanto, a
maneira pela qua] cia subsiste diante da
mente humana - e a exploracão imparcial de
nossa proficiência - ãfetando o pensamento
das pessoas. Percehe-se, portanto, uma
situaço de intensa delicadeza causada pelas
impressOes traduzidas na anna mais eficaz
de nossa espdcie: a palavra.

A literatura prornove, nesse sentido. uma
revolução sem precedentes dentro da cultura
universal. No teatro de Gil Vicente a Gerard
Thomas e Antunes Filho, passando por
Shakespeare e Bertolt Brecht. Na poesia de
Maiakovski. Valery , Pound, Eliot, Manuel
Bandeira, Carlos Drummond, Joao Cabral,
1-laroldo de Campos e Caetano Veloso. Na
prosa de Virginia Wolf. Joy ce, Marcel

Proust. 1)ostoievskv. Guimariles Rosa e
Rubem Fonseca. Essas Silo algumas das
evoluçes dentro da literatura que fazem da
cnação humana algo de genial e fahulosu

0 objetivo dessa sCric de artigos C
promover algurnas breves discussöes
literánas, tendo como ênfase as tendências
culturais do pals. Pretendo tambCm divulgar
trahaihos - principalmente poesia - de
estudantes da Escola PolitCcuica. Desde e.
aguardo colahoraçOes

Luis é mecoônIco.

Vem al, em outubro...

IV SEMANA
D-E ARTE
DA POLI

computaçao grYica, quadrinho, cin-
emu, video, workshop, semana dc 22,

arte5 p1a.tica. !otogralizi, e muito,
muito mai&..

i1euni5c bs quinta. 13hUmin, no 5ulu
14 do Binio.
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Poli-Cubatfio: a novela continua
Paulo Blihstein

A Poli instituiu em .1989 trés cursos
cooperativos num campus avancado em
Cubato. 0 curso coopera;vo ë hastante
diferente do curse normal: o ano e dividido
em trés quadnmestres e o aluno altema
quadrimestres de estudo na escola e de
estágio planejado em empresas do ramo de
seu curso.

A idéia do curse é boa. c funciona em
outros paises. 0 prohlema e quc o acordo
inicial para implantacao do curso começou
a ter problem as. Pelo acordo, a I JSP entraria
corn os professeres e corn o know-how. 0
Governo Estadual corn o Prédio equipado c
a prefeitura de CubatAo corn o terreno e
pane do prédio.

A USP contratou os professores c
unciou o Lurso, mas as outras duas panes
nâo cumpnrarn, por diversos motivos, as
etapas que ihe cabiam. Ai cornccaram OS

prohlemas o curso, que funciona nurn
predio provisorlo. teve scu vestibular

OKTOBERFEST
92

E imperdivel!
0 Grémio e a JK Tunsmo prepararam

urn sensacional pacote para voce ir a
Oktoherfest.E a meihor e mats barata

excursäo
Ficaremos em Camhonü. em hotels trés

estrelas indo todos os dias para Blumcnau

Sairernos dia 16 a noite C retornaremos
no dia 20 tambérn a noite

No pacole de turismo estäo incluidos as
diarias simples(hospedagem e cafe da
nianh) e todos os translados

Pensando no hem estar e cornodidade do
pós-viagem. o Grêmio conseguni quc nas
sernanas seguintes näo haveta piovas das
discipiinas do Biénio. Podeni via.lar

X P0L1
Urn novo espaco para os quadrinhos e

para os RPGs na USP já existe e hem perto
de vocé, aqui mesmo na poll. E a X-POLI
que funciona na loja do GREMIO no
Conjunto Biénio. Temos o que ha de meihor
em quadrinhos para oferecer a vocés
nacionais e impotiadados, posters e RPGs.
Possuimos também HOT-LINE DEVIR.
para efetuar os pedidos as reservas e as
assinaturas. I-ld tambérn a promocâo em que
a cada US$ 18.00 comprados por sócios do
Grêmio,ou US$ 21 ,00 por nào sôcios, ganha
urn poster

Nas proximas ediçOes do Politreco
daremos matores informaçOes sobre RPG e
as novidades de quadnnhos

Dlretcio do Grémlo PolItCcn$co

suspenso porum ano(1991).
0 vestibular foi retomado em 1992 c

coma o risco de ser novamente suspenso em
1993. 0 Grêmio Politécnico se colocou
contra a suspensAo, pois tern urn efeito
péssimo sobre a imagem do curso. Na nossa"
opiniAo, além disso, faltava vontade politica
para colocar o curso em ordem. Nuni
prirneiro momento, agimos conluntamente
corn o DCE e corn Irani Braga Ramos.
ex-representante discente na Congregacào.
A partir do final de junho, entietanto, tanto
o DCE como Irani abandonaram o assunto
por completo. Na iminéncia da SUSpenSäo
do vestibular, procurarnos a representacâo
discente no Consciho Universitáno e, Jun10
corn ela, conseguimos o adiamento da
decisAo do Vestibular para agosto, na
esperanca de conseguir uma melhora no
quadro

Mesmo scm nenhum sinai de vida do
DCL c de Irani Ramos, fomos a luta
conversarnos corn o secretáno da Ciéncia e
Tccnologia do Estado. Reitoria. Diretoria

O PromoPoli foi criado em meados de
1991 por urn grupo de amigos da Poll corn a
finalidade de incentivar a nós, politCcnicos.
a participarmos mats de atividades culturais.
que. sciamos sinceros, deixam urn pouco a
desear nurna faculdade de Engenharia.

Scm fins lucrativos e visando sornente
uma malor integracAo entre 05

universitarios, o l'romoPoli. nesse tempo.
apresentou varias
sessOes gratultas de
pré-cstrélas	 de
cinema	 (CUJOS

con\'ites nos sao,
gcntilrnente, cedidos
pelo Coldgio
Band e  ran(es)
Podemos citar fumes
que tiverarn grande
repercussâo pela
midia	 como
"Miser y -Louca
()hscsso''.	 110

Siléncto	 dos
Inocentes". "0 Exterminadoi do Futuro'
"lomates verdes fritos", "0 Pescador de
IlusOcs". entre outros.

Na area de Icatro. uvemos pecas corn
grandes nornes do mundo artistico. como
Ncv Latorraca e Marco Nanini em "()
Misterio de Irma Vap", Diogo Vilela em
'Soiidào, a comCdia", além de outras peças

que contaram corn a participacào de Paulo
Autran. Marisa Orth, Arlete Salles. Suzana
Vieira, Yoná Magalhães, Louise Cardoso.
Aracv Balabanian. entre muitos outros
nomes não menos importantes.

da Poll, Foiha de SAo Paulo, participamos
de reuniOes semanais corn os professores de
Cuhatão e levantamos uma vasta
documentaçAo sobre o assunto. Foram dots
meses de trabaiho intenso juntamente corn
os representantes do CO.

0 resultado foi bastante positivo: ha
possibilidade de se conseguir urn vestibular
especial em marco. 0 que ha dots meses era
impossivel (em maio, numa consulta
não-decisória, foram 34 votos contra o
vestibular e so 14 a favor). 1-loje a situaçAo
está mais favorével: temos a Reitona muito
sensihilizada, o Governo do Estado
preocupado c o prefeito de Cuhatào
tomando atitudes mais rápidas.

Ate a próxima reunião da CongregacAo
pretendemos divulgar mais informaçOes.
Para quem liver interesse, a docurnentaçâo
pode ser conseguida no Grêmio

Poulo Bllksteln, &éblco, é pesIdente do GfémlO
Polltécnlco. Porticlpou do Congregoção do Poll ate
junho, quondo o assunto fol multo dlscutldo.

Tivernos também outros eventos comb o

FOrum Cultural, que se resumiram em trés

dias de cncontro entre jovens un,versitãnos.
que se divertirarn muito, uma vcz quc o tema

do FOrum era o Humor.
Para o segido semestrc de 1992,

pretendemos sair da inércia e voliar corn
forca total. trazendo novos hues. outra\
pccas de teatro c. ainda. diveisificando rnai'

as	 atividade.
culturai	 d
P r o iii o l o
teniando. taft
quanlo nos sei..
possi Cl uiu.;
perlodicidadc
cada VCL rnclh'u

Porem. par.:
colocannos tudo c

(.1UC tCITIOS Ctfl

menie cm pratica
nccessitamos n'io
S6 do esi onço
em penho dc noss

pane. rnas tambent da atuda de vocc
Participem, tomando pane das ati'idadc"
culturais que o PromoPoli okrcce. pois
Poll. antes de tudo. e o lugar onde vanit.
passar a maior panic da nossa JUVCfltthk
Portanto, devemos aproveitar todo o temp
que temos. para -como diziarn os ioycns di
"Sociedade de Poetas Mono"- mats taid
não termos a impressão de nio ternie
vivido."

Miikl Wotonobe e pomo-polIteoic

0 que é o Promopoh?
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o Grémio Politecmco e o Sindicato dos Eneniieiros no Estado de Säo Paulo estao realizando urn

convènio de colaboracao mutua. 0 Gremio colaborara ui divulgacao do Sindicaio Junto aos

po1itcmcos que serAo integrados ao sislerna de convénios de desconlos do SEESP. São mais de 300

estabelecimentos que oterecem descontos e vantagens aos socios do SEESP. e a gora aos socios do

(3rénuc' Politëcnico: assistêucia médica e odontologica. curso de hnguas, papeIana. livraria.

alinientacAo, vestuärio, Oticas. droganas. restaurantes, agendas de turismo, e muuos outros

Para ter o CartAo de Convenios, basta ser socio do Grémlo uer a carte 	 ia e recibo do resecPvo

centhnho, quando emitidw e pagar uma taxa anual que cobrc os cusros da emissAo do cartão. Alurio

que nAo sAo SOCiOS podeiii se associar a quaiquer mornento. Maims inforrnaçbes podern ser

consegiiidas no Grérnio Poitecrnco I inc1usive a hstagem dos convénios paraconsuIta)

A entrega do formuhrio e o paarnen10 da taxa i CrS 5.O000°' devern serfeitos na sala 16 do Biernc

CARTAO DE CONVENIOS - FORMULARIODE REQ WSIçAO

Nome
	 Te!.

Curso,	 N°USP.	 RC-

Endereco:

Bairro:
	 CEP.

	 Cidade:

Ano de Ingresso
	 Nascimento
	 Assinatura:
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